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産 業 建 設 委 員 会 記 録 

令和 6 年 9 月 27 日(金)  

9 時 3 9 分 ～ 9 時 44 分 

第 3 委 員 会 室 

 

【委 員】川上委員長、田畑副委員長 

村木委員、大谷委員、小川委員、佐々木委員、牛尾委員 

【議長・委員外議員】 

【執行部】  

（都市建設部）皆尾維持管理課長 

【事務局】大下書記 

 

【議 題】 

 

1 【取組課題】危険箇所（災害防除必要箇所等）の巡回の実施について  

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 9 時 39 分 開議 〕 

 

○川上委員長 

産業建設委員会を開会する。出席委員は7名で定足数に達している。 

 

1 【取組課題】危険箇所（災害防除必要箇所等）の巡回の実施について 

○川上委員長 

本日、議題は1件だけである。危険箇所の調査について、皆の合意を図っていきた

い。 

まず危険箇所の調査に関して行ってよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

先般の委員会でも言ったが、執行部と一緒に危険箇所、道路をパトロールし確認

したい。執行部側から道路地図及び危険箇所について提出願いたいと考えるが、それ

についてはいかがか。皆よろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

維持管理課長いかがか。 

○維持管理課長 

用意する。 

○川上委員長 

では地図と危険箇所の調書について、前回も何か所か言われたのがあると思うの

で一緒にお願いしたい。同時に、パトロールの際に執行部や産業建設課の方に一緒に

回ってもらいたいのだがいかがか。 

○維持管理課長 

各支所と連絡して一緒に回るようにする。 

○川上委員長 

日程を合わせてやりたいと思うので、その際には協力いただくようお願いする。 

パトロールするメンバーだが、当委員会では農業に関する調査、商業に関する調

査、建設に関する調査と三つに分かれている。牛尾委員と村木委員が農業、牛尾委員

と大谷委員が商業、残り4名が建設関係になっている。今回建設関係の調査及びパト

ロールについては、佐々木委員、田畑副委員長、小川委員、私の4人をメインにして

回りたいと思うがよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

書記に伺うが、車についてはどういう扱いが良いか。 

○大下書記 

車については、自家用車は不可なので乗務員を付けて公用車で回ってもらう。 

○川上委員長 

車については公用車で回りたい。日程については、今後10月以降に向け私から皆
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へある程度余裕を持って提示したい。それでよろしければそれで進めたいがよろしい

か。 

（ 「はい」という声あり ） 

ほかに何か言っておきたいことがあるか。ヘルメットを被れとは言わないが、足

元はできれば長靴、また手袋等を準備いただきたい。そのように進めたいので協力を

お願いする。 

この結果については当委員会としてまとめて、執行部に12月の一般質問に生かせ

たらと思っている。 

ほかに何かあるか。 

○大下書記 

一般質問か、委員会代表質問か。 

○川上委員長 

委員会代表質問である。もともと委員会代表質問でと言っていたので、そういう

方向で進めたいがよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

では、このことに関して一連の流れができたので、以上で当委員会を終了したい。 

 

〔 9 時 44 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             産業建設委員会委員長  川 上 幾 雄 


